
 

 

「2023-24 年度 最終例会」 

    18：00-20：00 

     3F 吉野の間 
 

７月１２日の卓話 

「2024-25 年度 初例会」 

     12：25-13：30 

      3F 龍田の間 

 

6 月 28 日の卓話 6 月 14 日の出席率 7 月 12 日の卓話 

会員在籍者数   43 名 

会員出席者数   26 名 

会員欠席者数   17 名 

本日の出席率   60.47 ％ 

 

2024年 6 月 14 日【第 26 回例会】 

 

≪2024 年 6 月 14 日例会報告≫ 

東京臨海南ロータリークラブ 第 26 回例会 

司会：石神会員 

■点鐘：東京臨海南 RC 杉浦会長 

 
■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

：ソングリーダー：菅原会員 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

 
■｢ロータリーの目的｣唱和：勝間田副会長 

 
■来賓・ゲストスピーカー紹介：杉浦会長 

本日はガバナー補佐引継ぎ訪問のため、今年度ガバナ

ー補佐・栗山義広様と次年度ガバナー補佐・山田太煕

様にお越しいただき、ご挨拶を頂戴しました。 

 

 

■ビジター紹介：榎本会員 

 
・臨海南 RC・新クラブアドバイザー 

東京臨海 RC 大澤成美様  

・臨海南 RC・拡大補佐 

東京臨海 RC 斉藤 実様 

・東京臨海 RC 会長エレクト 佐藤大輔様 

・東京臨海西 RC 熊倉貴志様 

・山﨑健生様（菅澤会員ゲスト） 

■6月のお祝い：熊澤親睦委員長 

 
・会員誕生日               

小熊 毅会員、木村謙一会員 

・「誕生日の歌」：ソングリーダー菅原会員 

・１分間スピーチ：木村謙一会員 
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■会長報告：杉浦会長 

 
・2023年 5月 30日開催の江戸川 RC創立 60周年記念 

誌｢60年のあゆみ｣が贈呈されましたので皆様へ 

例会内で回覧させていただきます。 

・本日の卓話は、森田肇会員のイニシエーション 

スピーチです。 

■幹事報告：佐久間幹事 

 
・今年度最終夜間例会は、6月 28日(金)18時～20時・

東武ホテルレバント東京 3階「吉野の間」にて開催 

いたします。 

6月 28日は、お昼の例会はございません。 

・ロータリーの友 6 月号を本日メールボックスにお入

れしました。 

・ガバナー月信 6月号を 5月 31日会員皆様へメール送

信いたしました。 

・6月度定例理事役員会を本日例会後 14時 00分より 3

階「藤菊の間」にて開催いたしますので、今年度と次

年度の理事役員の皆様は、ご参集くださるようお願

いいたします。 

・6月のロータリーレートは、１ドル＝157円です。 

■委員会報告  

・クラブ奉仕委員会(クラブ研修リーダー・高橋映治委

員長）ロータリー情報委員会(高橋映治委員長) 

 
  本日例会終了後に新入会員オリエンテーションを実

施します。お時間のある方はご参加をお願いいたし

ます。 

■出席状況報告：会員増強委員会・小松靖教委員長 

(詳細バナー下に掲載) 

 
 

 

 

 

■ニコニコ BOX報告：木村委員 

 
(ご意向)こんにちは！本日もよろしくお願いいたし

ます。：ガバナー補佐･栗山義広様 

(ご意向)皆様と共に東分区、特に江戸川グループの

懇親を深め成長していけるようガバナー補佐として

精一杯務めて参ります。次年度より 1 年間どうぞよ

ろしくお願いいたします。：次年度ガバナー補佐･山

田太熙様 

(ご意向)今年度ガバナー補佐栗山さん、次年度ガバ

ナー補佐山田さん、よろしくお願いいたします。森

田さんイニシエーションスピーチ楽しみにしていま

す。：拡大補佐・斉藤実様、 

(ご意向)お礼を兼ねてメーキャップに参りました。

佐久間さん、お客様ご紹介ありがとうございました。

勝間田さんいつもお仕事頂きありがとうございます。 

:東京臨海西 RC・熊倉貴志様 

(ご意向)皆様、本日は増量のお話にお付き合いくだ

さい。：森田会員 

(ご意向)森田さん、オンステージ/イニシエーション 

スピーチがんばってください。：新クラブアドバイ 

ザー･大澤成美様、杉浦会長、勝間田副会長、佐久間 

幹事、伊藤芳樹会員、石神会員、諌山会員、榎本会員、 

金井会員、熊澤会員、小松会員、佐藤正樹会員、坂本 

会員、須賀会員、菅原会員、高橋睦会員、毛利会員、 

木村会員 

 
 

■卓 話（紹介者：石神会員） 

・本日は、森田肇会員のイニシエーションスピーチを

行います。 

 
 

■点 鐘・閉 会：杉浦会長 

 
 

 

 

【21 件 67,000 円 今年度累計 1,174,000 円】 
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東京臨海南ロータリークラブ 

会長 杉浦孝浩 

 

 

今年度、42名で創立した東京臨海南ロータリークラブ。

皆様に支えられて本当に楽しく素晴らしい経験が出来

た一年間でした。特に苦楽を共に立ち上げに一緒に奔

走した佐久間裕章幹事には、とても言葉だけでは感謝

を言い表せません。お互いがこの機会を今後の人生や

社業、そしてロータリアンとしての成長に繋げて行け

れば嬉しく思います。 

会員の皆様にも楽しんで頂けたでしょうか？ 

思い起こせば、もっと色々工夫して出来たことがあっ

たなと少し後悔する内容も多いですが、三役で悩み抜

いて組み立てたプログラムを全て出来たこと、貴重な

経験をさせて頂きました。 

臨海南ロータリークラブは平均年齢も若く新会員も多

いクラブですが、親クラブの臨海クラブや設立の立役

者である大澤成美新クラブアドバイザー、斉藤実拡大

補佐、鈴木孝行発起人代表の教えを享受して、素晴ら

しい設えが出来るクラブになっています。 

これは他のどのクラブの例会に行っても臨海南を誇り

に思える経験が出来ると思います。今後もロータリア

ンらしい立派な設えで最高の時間を作ってください。 

次年度は勝間田会長の下、しっかりとご意見番として

活躍させて頂きつつ、更なる拡大を掲げて衛星クラブ

設立に尽力したいと思います。皆さま引き続きご協力

よろしくお願いします。 

この 1 年間、本当にご協力ありがとうございました。

今後も一生の友達として変わらないお付き合いをして

ください。 

これからの臨海南ロータリークラブの益々の発展を共

に作り上げて行きましょう。 

 

 

 

 

 

東京臨海南ロータリクラブ 

       副会長 勝間田健一 

 

 

皆様、１年間お疲れ様でした。 

始めてのことが多く、とても疲れたと思います。 

クラブ運営にご協力いただき有難う御座いました。 

さて、昨年の 7 月から杉浦会長のターゲット「ロータ

リーを始めよう」でスタートした我がクラブですが、 

1年が立ち、会員同士互いの顔や名前が一致して、 

 

 

 

 

一体感が生まれてまいりました。 

最初は会員の半数以上が新入会員で、初めてパソコン

を手にした人の様に、何をしたら良いか分からない、

何ができるか分からない、と言ったように、ロータリ

ークラブへの知識や理解のない方が多かったかと思い

ます。 

そんな中、例会に参加したり、会場設営を担当したり、

イニシエーションスピーチをしたり、奉仕活動に参加

したり、カウンセラー会議に参加したり、家庭集会に

参加したり、経験を積み、ロータリアンとしての知識

や理解が増えていったのではないかと思います。 

そして、私の主観ですが、昨年の 10 月 28 日、我々の

チャーターナイトが大成功に終わり、会員各々がロー

タリアンとしての自覚を持ち、東京臨海南 RCとして本

当の意味でクラブが一つにまとまったのではないかと

感じています。 

今年度も残り僅かとなりましたが、次年度も楽しみな

がら、親睦を深めながら、ロータリアンとして更なる

成長を一緒に遂げていけたら幸いです。 

次年度も何卒、ご支援ご協力の程、宜しくお願いいた

します。 

        

        

        

 

 

 

             東京臨海南ロータリクラブ 

       幹事 佐久間裕章 

 

会員の皆様、1年間支えていただき誠にありがとうござ

います。設立から１年、色々な苦労がありましたが、な

んとか会として形になった事を心より感謝いたします。

私は名誉である設立幹事をやらさせていただいて色々

な気付きがございました。 

何をしたら会員が楽しいのか？どういう企画を考えた

ら、参加していただけるのか？そればかり考えた 1 年

でした。臨海南 RCは平均年齢も地区で最も若く、活気

があるクラブだと思います。現役世代が数多く在籍し

ており、出席率が若干低いですが、これから経験者と

して成熟し、会社が繁盛すれば参加率も向上し、必ず

地区 1 番の楽しいクラブになると確信をしております。 

クラブメンバーと共に明るい豊かなロータリーライフ

を今後も築いてまいりたいと思いますので末永く宜し

くお願いいたします。 

退 任 挨 拶 

 

 

 

 

 

 


